

## 05.06.2018 Abschlussfahrt der 10b nach Grömitz 2018

Am 30.5.2018 fuhr die Klasse 10b in Begleitung von Herrn Reimer und Frau Lührs nach Grömitz: Schule hinter sich lassen und ab an den Strand! Die Klasse hatte eine vierstündige Fahrt vor sich, mit Bahn, Bus und Fahrrad. Auch eine kleine Verspätung konnte die Laune der Klasse nicht runterziehen. Nach der Ankunft am Zeltplatz gab es kaum Zeit zum Beziehen der riesigen Zelte, da es direkt mit dem Fahrrad zum Strand ging um dort den gebuchten Windsurfkurs zu besuchen.



Nach der ersten Einheit lernten alle die Grundbegriffe sowie erste Erfahrungen auf dem Surfbrett. Am Abend saß die Klasse zusammen vor ihren Zelten und grillten. Über das Nachtleben ist nichts bekannt. Am nächsten Morgen ging es früh los, frühstücken und dann direkt zum Strand, die zweite Einheit begann. Es machte allen sehr viel Spaß und jeder stand auf seinem Surfbrett. Danach hatte die Klasse drei Stunden Pause bis zur dritten Einheit. Sonne pur und chillen am Strand ist gar nicht so einfach. Einige Sonnenbrände verursachten ein bisschen Ärger. Die Klasse ließ den Abend entspannt ausklingen und am nächsten Morgen ging es schon wieder nach Hause. Natürlich nicht, ohne vorher nochmal zu surfen. (S.Lührs)